

Entregados los premios de los concursos de redacción y dibujo sobre la dieta mediterránea

Convocados por el Consistorio prieguense y la Asociación Española de Municipios del Olivo (AEMO)

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 11 de diciembre de 2013 - 20:27



Dar a conocer las bondades de la dieta mediterránea y del aceite de oliva virgen extra como ingrediente indispensable de ésta es el objetivo de los concursos de redacción y dibujo convocados el pasado mes de septiembre por la Asociación Española de Municipios del Olivo (AEMO) y el ayuntamiento de Priego, cuya entrega de premios ha tenido lugar esta tarde en el Edificio Palenque.

Como se recogía en las bases que han regulado ambos concursos, en ellos han tomado parte niños de hasta 12 años de edad, en la categoría infantil, y de 13 a 17 años en la juvenil, con residencia en los municipios que

integran la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba.

En cuanto a la temática, las obras presentadas al concurso de redacción, ésta han girado en torno a la dieta mediterránea en aspectos tales como los alimentos que la integran, formas de vida, historia, cultura culinaria, etc., mientras que en el caso del concurso de dibujo, los trabajos están relacionados con el papel del aceite de oliva virgen extra en la dieta mediterránea, reflejado en aspectos tales como alimentos saludables, paisajes asociados a su producción, formas de vida saludables, etc.

En lo que respecta a la nómina de galardonados, en el concurso de redacción en su modalidad infantil, el primer premio, dotado con un cheque-regalo por valor de 150 € en material escolar más un lote de aceite de oliva virgen extra de la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba, ha recaído en Francisco José Pacheco Almirón por el trabajo titulado “La dieta mediterránea”, mientras Andrea Guarracino Caracuel se ha alzado con el segundo premio en la categoría infantil del concurso de redacción, con un trabajo titulado también “La dieta mediterránea”, por el que ha recibido un cheque-regalo por valor de 100 € en material escolar más un lote de aceite de oliva virgen extra de la D.O.P. Priego de Córdoba. En lo que respecta a la categoría juvenil, el primer premio, dotado con una *tablet* y un lote de aceite de oliva virgen extra de la D.O.P. Priego de Córdoba, ha sido para David Roperó Moral, con un trabajo titulado “Una solución tradicional”, alzándose con el segundo premio Raquel Osuna García, con el trabajo “Sabores y fragancias de nuestra tierra”, recibiendo un cheque-regalo por valor de 100 € en material deportivo más un lote de aceite de oliva virgen extra de la D.O.P. Priego de Córdoba.

En el concurso de dibujo, el ganador del primer premio en la categoría infantil, ha sido Miguel Ángel Rosa Gutiérrez, con una obra titulada “El baño del aceite”, recibiendo como premio un cheque-regalo por valor de 150 € en material escolar más un lote de aceite de oliva virgen extra de la D.O.P. Priego de Córdoba, mientras que el segundo premio, en esta categoría infantil del concurso de dibujo, dotado con un cheque-regalo por valor de 100 € en material escolar y un lote de aceite de oliva virgen extra de la D.O.P. Priego de

Córdoba ha recaído en María Teresa García Calabrés Ballesteros, con su obra “Fuente de Salud”. Completan la nómina de galardonados en el concurso de dibujo, los premiados en la categoría juvenil, en concreto María Aurora García Calabrés Ballesteros, cuya obra “Hábitos saludables en un entorno saludable” ha sido merecedora del primer premio, dotado con una *tablet* y un lote de aceite de oliva virgen extra de la D.O.P. Priego de Córdoba, mientras que el segundo premio, dotado con un cheque-regalo por valor de 100 € en material deportivo y un lote de aceite de oliva virgen extra de la D.O.P. Priego de Córdoba ha sido para María Malagón Serrano, con su obra “Salud y calidad”.

Reseñar finalmente que junto a los galardonados y sus familiares, el acto contó con la presencia de la Alcaldesa prieguense y presidenta de AEMO, María Luisa Ceballos, Francisco Serrano, presidente del Consejo Regulador de la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba, y Salvador Cubero, responsable de la Asociación Municipal del Olivo.